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Mairie d’Obernai 
Monsieur Bernard Fischer 
CS 80 205 
67213 Obernai Cedex 

 

Obernai, le 22 juin 2022 

 

Objet : Questions orales - Conseil municipal du 27 juin 2022 
PJ : Annexe 01 

 

Monsieur le Maire, 

 
Conformément à l’article 9 du règlement intérieur du Conseil municipal de la ville d’Obernai, j’ai 
l’honneur de formuler au nom de notre groupe deux questions orales, comportant un intérêt local 
ou un lien direct avec les affaires relevant de la compétence de la collectivité.  
 
Comme le prévoit le règlement intérieur, nos questions vous parvenant deux jours ouvrés francs au 
moins, hors samedi et dimanche, avant la séance du 27 juin, je vous remercie de les porter à l’ordre 
du jour de cette séance, à la suite des points soumis à délibération du conseil municipal. 
 
Question N° 1 : Restructuration des groupes scolaires Freppel et Europe  
 
La presse locale s’est largement fait l’écho de la réunion des parents d’élèves des groupes scolaires 
Europe et Freppel que vous avez organisée le 16 juin dernier, afin de leur présenter votre projet de 
regroupement par niveaux de classes maternelles et primaires de ces deux écoles.   
 
Nous sommes conscients que la population de notre ville vieillit et que le nombre d’élèves scolarisés 
à Obernai diminue depuis plusieurs années, que nos groupes scolaires doivent faire l’objet de travaux 
conséquents pour diminuer leur consommation énergétique, offrir une meilleure fonctionnalité et 
améliorer le confort d’usage pour nos enfants et les personnels qui y travaillent.  
 
Est-ce parce que nous sommes élus de la minorité qu’il nous faut apprendre par la presse locale que 
la municipalité que vous conduisez entend totalement remanier l’organisation de la scolarité des 
enfants des écoles Europe et Freppel ?  
Conviés à la réunion publique, les parents d’élèves qui n’ont pas non plus été concertés ont 
exprimé leur mécontentement. Vous décidez en conséquence de temporiser et de suspendre le 
calendrier opérationnel de ce projet, alors même que les travaux dans nos écoles sont très attendus 
et ont déjà été reportés…  
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Nous déplorons cette absence de concertation et de méthode qui conduit à la situation actuelle.  
Votre projet émane certainement d’une réflexion qui s’est déroulée sur un laps de temps long, rendant 
encore plus regrettable votre décision de ne pas y avoir associés en amont l’ensemble des acteurs 
concernés :  enseignants, parents, périscolaires, assistantes maternelles…   
De manière générale, l’école reste un maillon essentiel dans la vie d’un quartier, elle concerne les habitants 
dans leur quotidien. 
  

Pouvez-vous nous apporter des précisions sur les engagements donnés aux parents 
d’élèves quant à la méthode et à l’organisation de la concertation autour du projet de 
restructuration des groupes scolaires Freppel et Europe ?   
Quelle évolution pour le calendrier des travaux ? 
 
Question N° 2 :  
 

La commission de l’éducation, de la vie scolaire, de la jeunesse, de la solidarité et de l’action sociale s’est 
réunie à une seule reprise, le 31 mars 2022, avec un ordre du jour exclusivement consacré aux questions 
scolaires et plus spécifiquement aux prévisions d’effectifs et de classes pour la rentrée 2022/2023 ainsi qu’à 
l’examen des demandes de dérogations scolaires. 
La seconde réunion, prévue le 22 juin dont l’ordre du jour avait pour objet la présentation complète du 
programme prévisionnel de restructuration des groupes scolaires de la ville d’Obernai, vient d’être reportée 
sine die… 
 

Le domaine de compétence de cette commission est très large : outre la vie scolaire, l’éducation et la 
jeunesse, elle recouvre également toute l’action sociale et de solidarité portée par la collectivité. 
 

Dans ce domaine, nous avions demandé, à l’issue de la dernière réunion de la commission, que soit mise à 
l’ordre du jour d’une prochaine séance les projets et questions concernant l’action sociale en faveur de nos 
seniors.  Les sujets ne manquent pas :   
 

- Bilan des aides déployées pendant la crise sanitaire ; 
- Transfert des pensionnaires de l’EHPAD des Bergers de l’Ehn vers une nouvelle structure 

éloignée du centre-ville ; 
- Développement des services d’aide à domicile et accueil de jour. 

Nous réitérons ici notre demande et suggérons que la programmation des réunions de cette commission 
figure dorénavant dans le planning semestriel des réunions de l’ensemble des commissions et du conseil 
municipal. 

Quand allez-vous consacrer une réunion de commission aux projets et questions concernant 
l’action sociale en faveur des seniors ? 

En vous remerciant de l’intérêt que vous porterez à nos demandes, je vous prie d’agréer, Monsieur le Maire, 
mes respectueuses salutations. 
 

Pour le groupe Imaginons Obernai,  
Catherine Edel-Laurent  
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Annexe 01 :  Restructuration des groupes scolaires Europe et Freppel 

Calendrier des travaux diffusé lors de la réunion publique des parents 
d’élèves du 16 juin 2022 

 

 


